

Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Wirtschaftsausschusses
am Dienstag, 25.10.2017, 18.00 - 18.35 Uhr

1. Mitteilung der Verwaltung: ISG-Monschau (Entsendung zweier Mitglieder in das Entscheidungsgremium über den Verfügungsfonds durch den Rat)

Verwaltungsseitig wurde im Zusammenhang mit der Neugründung einer Immobilien- und Standortgemeinschaft in der Altstadt Monschau der aktuelle Sachstand kurz dargestellt. Zur Notwendigkeit der Entsendung zweier Mitglieder in das Entscheidungsgremium über den städtebaulichen Verfügungsfonds durch den Rat wurde informiert. Als weitergehende Informationen wurden die Geschäftsordnung und die Förderrichtlinie zum Verfügungsfonds mit entsprechenden Erläuterungen dazu schriftlich verteilt. Die Unterlagen werden zur Beschlussfassung dann auch dem Rat der Stadt Monschau mit der nächsten Einladung vorgelegt.

2. Zustimmung zum Abschluss einer Unterhaltsvereinbarung für den Ruruferradweg

Eingangs der Beratungen wurde zu den Darstellungen der Vorlage verwaltungsseitig ergänzt, dass in der Beschreibung zum unteren Wegeabschnitt die Bezeichnung Kluckbachbrücke gegen Kläranlage zu tauschen sei.

Als Vertragspartner könne möglicherweise auch statt der StädteRegion Aachen der Verein der Grünmetropole auftreten. Hier seien noch zugewandungsrechtliche Fragen zu klären.

In der anschließenden Diskussion legten u.a. die Ausschussmitglieder Krickel, Mathar und Weber Wert auf die vertragliche Einbeziehung des Landesbetriebes Wald und Holz, um die Beseitigung von Holzrückeschäden eindeutig zuordnen und sicherstellen zu können.

3. Anfragen der Ausschussmitglieder

- Keine -

4. Weitere Mitteilungen der Verwaltung

- Keine -